



正しく強く美しく

校長室だより

No. 4

令和6年6月11日

豊橋市立南稜中学校

修学旅行に行ってきました(3年生)

6月5日(水)6日(木)7日(金)の3日間、修学旅行に行ってきました。ベストメモリー(最高の思い出を創ろう)という目標に向け、東京での分散学習や国会議事堂見学、青春ウェディング、雄大な富士山の姿を眺めたり、民宿での宿泊を行ったりして、充実した3日間を過ごすことができました。



今回の修学旅行は、自分たちの手で考え、創りあげる、青春ウェディングの企画が特に印象的でした。

テーブルマナーやゲーム、グループの出し物など、自分たちで思い出に残る企画を考え、実践しました



そんな中うれしいお知らせがありました。民宿のオーナーさんたちから、「南稜中の生徒さんは、はきはきしていて、元気のよい挨拶ができます。また、時間が守れて、『何か手伝うことはありませんか』と、私たちを気遣ってくれてとても立派です」と、お褒めの言葉をいただきました。

また、修学旅行を振り返って、「この旅行を通してクラスのみんなが仲良くなっていくことができました」と語る生徒の姿がありました。学級の団結力が高まり、これからの3年生の生活を充実させるきっかけとすることのできた3日間でした。

第2回テストに向けて(6月18日(火)・19日(水)・20日(木))

【がんばる3年生!】

朝、3年生の教室の前を通ると、8時前から問題集やタブレットを開いて勉強をしている子たちがいます。18日(火)19日(水)20日(木)に行われる第2回テストに向けて南稜中のどの子も必死で取り組む姿が作れるように努力しましょう。



【よい結果が出るための努力を!・・・前回よい結果の出た生徒に工夫したことを聞いてみました】

- ・ワークを何回も**繰り返し**やり直した(数友は3回やった)
- ・計算ミスをなくすために、テスト中、時間いっぱいまで**答案の見直し**をする
- ・学校がある日は塾以外に**3時間以上**取り組む(土日は塾以外に7時間取り組む)
- ・教科書を見ながらノートを**まとめなおす**(そうすると授業の様子を思い出して効果的であった)
- ・テスト週間前から計画を立て、勉強をする。
- ・**授業中に集中**して取り組み、一つでもわかるように努力する。

やはり、授業に集中して理解することが一番だといえます。また、ここに書かれた工夫が全てではありませんが、自分なりにどのようにがんばるかをご家族で話題にしてみてください。

